

IF-Antrag zur Stadtratssitzung am 01.09.2022

Unterstützung des Schachzwerge Magdeburg e.V.

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Oberbürgermeisterin wird gebeten dem Stadtrat eine Drucksache zur Unterstützung des Schachzwerge Magdeburg e.V. vorzulegen. Ziel soll sein, den Schachzwerge Magdeburg e.V. bei der Errichtung oder Miete einer neuen Spiel- und Trainingsstätte zu unterstützen.

Begründung:

Der Schachzwerge Magdeburg e.V. ist der größte Schachverein Deutschlands. Die wichtigste Zielgruppe sind Kinder. Die Arbeit ist außerordentlich erfolgreich und die Zahl der Mitglieder steigt ständig. Der bisherige Sitz des Vereins in der Basedowstraße in Buckau - welcher auch als Trainings- und Spielstätte dient - ist inzwischen zu klein. Somit braucht der Verein dringend ein wesentlich größeres neues Domizil sowohl für den Trainings- und Spielbetrieb als auch für die Verwaltung. Wunsch des Vereins ist die Errichtung eines eigenen Gebäudes in Magdeburg-Olvenstedt. Hier müsste dem Verein zumindest eine Fläche zur Verfügung gestellt und außerdem weitere finanzielle Unterstützung gewährt werden. Ein alternativer Weg zur Lösung des Raumproblems könnte auch die Herrichtung vorhandener geeigneter Gebäude oder auch von Mietobjekten unter Berücksichtigung des Raumbedarfs und der uneingeschränkten Nutzung durch die Schachzwerge sein. Auch hier wäre eine finanzielle Unterstützung durch die Stadt Magdeburg nötig.

Die Drucksache sollte also nach Abwägung der Varianten in Zusammenarbeit mit dem Verein einen realistischen Vorschlag zur zeitnahen Problemlösung beinhalten.

Wigbert Schwenke

Fraktionsvorsitzender der CDU-Ratsfraktion

Bernd Heynemann

Bildungs-, Schul- und Sportpolitischer Sprecher der CDU-Ratsfraktion

Dennis Jannack

Jugend- und Bildungspolitischer Sprecher Fraktion Die Linke

Nadja Lösch und René Hempel

Fraktionsvorsitzende Fraktion Die Linke

Medeleine Linke und Olaf Meister

Fraktionsvorsitzende Fraktion Grüne-future

Jens Rösler

Stadtrat SPD- Fraktion

Carola Schumann und Burkhard Moll

Fraktionsvorsitzende der Fraktion FDP/Tierschutzpartei

Roland Zander

Fraktionsvorsitzender Gartenpartei/Tierschutzallianz